



A Pénestin, le 19/04/2024



Chers parents d'élèves,

Voici les dates à noter pour les prochaines semaines :

- mardi 7 mai : décharge de direction. Louane sera en classe de maternelle
- jeudi 9 et vendredi 10 mai : pont de l'Ascension - il n'y a pas d'école
- lundi 13 mai : début de l'aide aux devoirs **pour les enfants inscrits** (puis tous les lundis et jeudis soir jusqu'au jeudi 20 juin inclus). **Merci de venir inscrire vos enfants dans le tableau qui se situe dans le coin des parents** (nous inscrivons uniquement les enfants dont les parents ne se déplacent jamais à l'école). Pensez à prévoir le goûter de votre enfant (pas de bonbon svp)
- vendredi 17 mai : séances de médiathèque pour les trois classes
- lundi 20 mai : lundi de Pentecôte - il n'y a pas d'école
- vendredi 24 mai : journée sportive pour les CP CE1 à Théhillac. Nous aurons besoin d'un parent pour nous aider à encadrer le groupe. Vous recevrez de plus amples informations par mail
- vendredi 24 mai : séance d'informatique pour la classe de CM1 CM2
- mardi 28 mai : décharge de direction. Louane sera en classe de maternelle
- vendredi 31 mai : sortie scolaire à la journée à Monkey Forest pour les classes de maternelle et de CM1/CM2. Cette sortie est entièrement financée par l'APEL de l'établissement. Vous recevrez de plus amples informations par mail
- les lundis 3, 10 et 17 juin : journées voile pour les CM1/CM2. Vous recevrez de plus amples informations par mail
- vendredi 7 juin : séances de médiathèque pour les trois classes
- mardi 18 juin : décharge de direction. Louane sera en classe de maternelle
- dimanche 30 juin : kermesse de l'école ! L'APEL a besoin de bénévoles afin que cette manifestation soit réussie, pour le plaisir de tous ! N'hésitez pas à vous rapprocher d'un membre APEL si vous êtes disponibles pour aider quelques heures, ou bien la journée !
- jeudi 4 juillet : sortie à la plage pour toute l'école, avec pique-nique. Vous recevrez de plus amples informations par mail
- vendredi 5 juillet, après la classe : pot de fin d'année offert par l'APEL à 18h dans la cour de l'école, puis grandes vacances !
- dimanche 4 août : fête de la moule ! Les deux associations de l'école, APEL et OGEC, ont besoin d'un maximum de bénévoles pour qu'à nouveau, cette manifestation soit un succès ! N'hésitez pas à vous rapprocher d'un membre si vous êtes disponibles pour aider



Brochard Lora, chef d'établissement.